

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Faits d'ailleurs

FRANCE : À MARSEILLE, UNE STAR DE TIKTOK VISÉE PAR DES ACCUSATIONS DE VIOL

Une enquête a été ouverte après des accusations de viol au sein d'une boîte de nuit marseillaise, a appris 20 Minutes auprès du parquet, confirmant une information de BFMTV. Les faits se seraient produits dans la nuit de samedi à dimanche, au Rooftop, la boîte de nuit à ciel ouvert située sur le toit du centre commercial des Terrasses du Port. Selon nos confrères, ces accusations de la part d'une jeune femme visent une personnalité du réseau social TikTok, dont on ignore pour l'heure l'identité.

AFRIQUE DU SUD : LE NOUVEAU MAIRE DE JOHANNESBURG TUÉ DANS UN ACCIDENT DE VOITURE

La capitale économique de l'Afrique du Sud est une nouvelle fois en deuil. Le maire de Johannesburg, Jolidee Matongo, a été tué le 18 septembre écoulé dans un accident de la circulation un peu plus d'un mois après son élection, a annoncé son cabinet. L'accident, dont les circonstances n'ont pas été précisées, a eu lieu alors que le maire revenait d'une campagne pour encourager l'inscription sur les listes électorales dans le township de Soweto, en vue des élections locales du 1er novembre en Afrique du Sud.

ÉTATS-UNIS : GABBY PETITO VICTIME D'UN " HOMICIDE ", SON FIANCÉ INTROUVABLE

L'épilogue tragique est confirmé. Le corps retrouvé le 19 septembre dernier, dans un parc national du Wyoming, est bien celui de Gabby Petito, la jeune randonneuse dont la disparition a ému l'Amérique – et au-delà – ces dix derniers jours. Le rapport préliminaire d'autopsie a confirmé son identité, a annoncé le FBI mardi. Et selon le médecin légiste, elle a été victime d'un " homicide ". Introuvable depuis vendredi, son fiancé Brian Laundrie, avec qui elle effectuait un long road trip estival à travers tout le pays, est plus que jamais recherché par les autorités de Floride.

Rassemblés par SCOM

# Port-Gentil: un boutiquier trouve la mort dans des conditions troubles

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

LES habitants de Cité-Shell, un quartier du 3e arrondissement de Port-Gentil, se sont réveillés dans la stupeur, le 18 septembre dernier. Et pour cause. Le corps sans vie d'un boutiquier de nationalité sénégalaise répondant au nom de Diallo a été découvert. La dépouille de l'homme décrit pourtant comme une personne sans histoires et pondéré était allongée dans sa chambre.

En effet, ce samedi-là, très tôt, certains voisins ont remarqué que Diallo tardait à ouvrir son commerce. Sauf qu'en faisant le tour du propriétaire, ces derniers constatent aussitôt que la porte arrière est grandement ouverte. Un fait curieux, d'autant que ce n'était pas dans les habitudes du Sénégalais d'aller se coucher sans prendre le soin de verrouiller les ouvertures de son domicile. Son corps gisait à même le sol, nu comme un ver. Les produits du commerce étaient visiblement en place.

Que s'est-il donc passé pour que le commerçant que tout le monde savait manifestement bien portant la veille, passe subitement de vie à trépas? La boutique de Diallo aurait-elle été attaquée par des bandits qui auraient au passage fait main basse sur de l'argent liquide? Le Sénégalais aurait-il été victime d'un malaise peu de temps avant d'aller au lit? Autant de questions que l'enquête confiée aux Officiers de police judiciaire (OPJ) va devoir élucider pour faire toute la lumière sur cette disparition pour le moins inattendue.

Dans le cadre de la procédure, les résultats des examens pratiqués par le médecin légiste sur le cadavre seront très déterminants relativement aux premières conclusions à donner à ce dossier. Lesquelles conclusions permettront d'ailleurs de situer plusieurs habitants de Cité-Shell, qui privilégient déjà l'hypothèse d'une mise à mort planifiée. Affaire à suivre.



Photo: Kourmous

La boutique dans laquelle a été retrouvé le corps sans vie de Diallo.

## Ndendé: un homme disparaît en forêt en allant récolter du vin de palme

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO  
Lebamba/Gabon

LES habitants de Ndendé, chef-lieu du département de la Dola, sont actuellement dans l'émou. Fulgence Moundounga, Congolais (Brazzaville) bien connu dans la commune, la quarantaine révolue, est toujours introuvable depuis plusieurs jours. Alors qu'il a pris le chemin de la forêt pour récolter du vin de palme.

Le jour des faits, Fulgence Moundounga qui réside au quartier Saint-Paul, quitte son domicile vers 7 heures. Direction: la brousse. Un jour consacré à la récolte du vin de palme, vu que ses palmiers sont en pleine production. En partant, il aurait assuré à ses proches qu'il ne tarderait pas à rentrer. Mais, contre toute attente, le quadragénaire ne regagne pas son domicile. Aussi, à la tombée de la nuit son absence commence à inquiéter les siens. Au point que



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Ndendé dont les habitants demeurent inquiets au sujet du sort de Fulgence Moundounga.

ceux-ci décident de se lancer à sa recherche. La démarche est infructueuse et ils font demi-tour pour alerter les autorités locales, entre autres.

Le deuxième jour les recherches ne donnent rien non plus. Et 48 heures plus tard, c'est au tour des éléments de la brigade de gendarmerie locale de prendre le relais, appuyés bien sûr par les riverains. Dans la zone d'activité de Fulgence Moundounga, aucun indice ne permet d'indiquer

la direction prise par ce dernier après le traitement des palmiers. De retour au village, les parents, qui ne baissent pas les bras, décident d'utiliser des moyens mystico-spirituels pour localiser leur fils. Un procédé qui a donné lieu à divers commentaires. Pour les uns, les chances de le retrouver en vie sont minces. Pour les autres, l'espoir est permis. Sauf que les jours passent tellement que d'aucuns n'y croient plus.